



Pierre Laurent
Secrétaire national
Conseiller régional de l'Ile de France

Monsieur Seyed Mehdi Miraboutalebi
Ambassadeur de la République
islamique d'Iran
4, avenue d'Iéna
75016 Paris

Paris, le 29 juin 2010

Monsieur l'Ambassadeur,

Je viens d'apprendre que la prisonnière politique, Mademoiselle Zeinab Jalalian, emprisonnée depuis 2007, condamnée à mort en 2008, est sous la menace de l'exécution imminente de la sentence du Tribunal islamique.

Je tiens, au nom du Parti communiste français, à vous exprimer ma plus vive émotion de ce qui pourrait constituer un véritable crime politique.

L'usage répété de la peine de mort en Iran suscite une indignation grandissante en France et dans le monde.

Je vous demande donc d'intervenir auprès des autorités compétentes de votre pays pour leur transmettre notre demande que soit annulée cette sentence à l'encontre de Zeinab Jalalian.

Dans cette attente, je vous prie d'agréer, Monsieur l'Ambassadeur, l'expression de mes salutations distinguées.

Pierre Laurent